



 Pièces
 8 Pièces

 Superficie
 257 m²

 Référence
 84937433

 Prix
 5 340 000 €

Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

MAISONS & APPARTEMENTS

Saint james - au 3ème étage d'un immeuble en pierre de taille de grand standing, appartement de 257 m² entièrement rénové avec une belle avec vue Dégagé. Il se compose d'une galerie d'entré, d'un double séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine équipé, d'une chambre de maître en suite et de trois chambres avec salles de bains. Une chambre de service de 11 m² et une place de parking situés à proximité sont proposés en plus du prix. Une double cave complète ce bien rare et de qualité. Sectorisation janson de sailly honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges ...

Saint james - on the 3rd floor of a luxury freestone building, fully renovated 257 m² flat with beautiful unobstructed views. It comprises an entrance gallery, a double living room, a dining room, a fitted kitchen, a master bedroom en suite and three bedrooms with bathrooms. An 11 m² utility room and a nearby parking space are offered in addition to the price. A double cellar completes this rare, high-quality property. Sectorisation janson de saillytranslated with (free version) agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 11,525 €/yearly - les ...

BARNES TROCADERO

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





